

Le Nouvelliste

Mercredi 29 octobre 2008

CYCLOTOURISTE DU RHÔNE

CE SOIR (20 H 05) À LA TSR

Que du bonheur...

GÉRARD JORIS

La Cyclotouriste du Rhône, descente à vélo de Gletsch à Martigues – sept étapes, 950 km, 6200 m de dénivelé positif – s'est terminée le 6 septembre dernier. 87 cyclistes et une vingtaine d'accompagnants y avaient pris part. Présente au cœur de la descente, une équipe de la TSR de l'émission «Passe-moi les jumelles», emmenée par le cinéaste Jean-François Amiguet lui a consacré un reportage de 23 minutes dont la diffusion est programmée ce soir, à 20 h 05, sur TSR1. Titre de l'émission: «Que du bonheur», trois mots qui reviennent constamment dans la bouche des trois «héros» de l'émission, la conseillère conjugale de Saint-Pierre de Clages, Françoise Maye-Savioz, le vigneron-encaveur de Saillon, Angelin Thétaz, et le malvoyant fribourgeois, Antoine Müller. Les participants comme tous les passionnés de cyclisme pourront vivre ou revivre quelques-

uns des moments forts de sept étapes de la descente. Organisée autour du thème de la vigne et du vin, cette dernière a permis aux 87 participants de traverser les magnifiques vignobles des cantons du Valais (de Viège à Saint-Maurice), de Vaud (La-Vaux et La Côte) et de Genève (Satigny), puis ceux de la France.

De découvrir aussi de splendides paysages et, bien évidemment, de déguster quelques-uns des meilleurs crus et produits des régions traversées. Intitulée «Hâte-toi lentement», l'émission sera complétée par deux autres sujets, l'un consacré au petit train rouge des Chemins de fer du Jura, l'autre à la Fondation Pierre Gianadda à Martigny.

Une troisième descente en 2010. Une première descente du Rhône avait été organisée en 2003, la deuxième cette année. Une troisième est d'ores et déjà



Les cyclotouristes de la descente du Rhône 2008 pourront revivre leur magnifique épopée, ce soir, sur le petit écran. FRANKHAUSER

projetée. Grand boss de la cyclotouriste, Jean Bützberger, l'a annoncé aux participants de l'édition 2008 lors d'une soirée rétrospective, qui s'est déroulée la semaine dernière au Centre mondial du cyclisme à Aigle. «Cette 2e édition a enchanté la majorité des participants», confie celui-ci. «Les remarques ont été, dans l'ensemble, très positives. J'ai reçu beaucoup de messages de remerciements et de félicitations. Je ne pouvais pas en

rester là. Il y aura une 3e descente, pas l'année prochaine, mais en 2010.»

Le parcours sera proche de celui de cette année. «Nous avons envoyé un questionnaire à chacun des participants de cette 2e descente. Dans la mesure du possible, nous tiendrons compte de leurs remarques», conclut Jean Bützberger, qui donne donc rendez-vous à tous les cyclotouristes intéressés dans deux ans.